



Rozones

La atención sobre Conagua

Decisión relevante, nos comentan, la que tomó ayer el Gobierno federal para atender el problema de la crisis hídrica en Nuevo León y que ameritó que, en el *Diario Oficial de la Federación*, se declarara la emergencia como de seguridad nacional y se diera la orden de que la Conagua tome el control de las concesiones de agua entregadas a privados para que el líquido se use para fines domésticos y del público urbano. En la mañana de ayer no estuvo presente el mandatario estatal emecista **Samuel García**, pero sí el director de Conagua, **Germán Martínez Santoyo**, hacia quien virarán los reflectores que han estado sobre el problema, pues su dependencia será la encargada de instrumentar la decisión firmada ayer por el Presidente y que tendrá una vigencia de seis meses. Vaya responsabilidad.

El morenista más famoso

Nos cuentan que el diputado más famoso ayer fue el morenista **Vicente Alberto Onofre**, gracias a quien la Comisión de Gobernación y Población que preside el también dirigente del PRI, **Alejandro Moreno**, consiguió sesionar, a pesar de enfrentar un boicot de la bancada guinda. Onofre se hizo famoso primero por pasar lista, con lo que *Alito* logró el *quorum* con el cual podría descontar el día a los guindas que le hicieron vacío aunque, por sus dichos, estaría en la idea de tramitar la baja de esos legisladores. Onofre fue famoso en un segundo momento cuando, un oficio enviado por órdenes del coordinador de su bancada, **Ignacio Mier**, llegó a la presidencia de la Cámara de Diputados anunciando su baja de la comisión, implicando ello la pérdida de recursos y reflector. Uf.

Piden explicaciones a Narro

Y hablando de temas parlamentarios, el que sigue sumando llamados y exhortos para que dé a conocer lo que sabe sobre el caso de los dos marinos que le fueron asignados como escoltas por la alcaldesa de Acapulco, **Abelina López**, pero tras esa comisión se encuentran desaparecidos, es el senador **José Narro Céspedes**. Ahora fue la bancada del PRI la que advirtió que esta situación "nos obliga a cuestionar y pedir una explicación de en dónde se encuentran estos elementos de nuestras Fuerzas Armadas, con qué atribuciones se les designó la tarea para custodiar al senador y por qué se hace uso discrecional de los elementos de las Fuerzas Armadas para funciones distintas a las establecidas por la Constitución, y más aún ante un discurso reiterativo de austeridad por parte del gobierno de Morena". La falta de explicación de Narro, nos comentan, está provocando que el problema crezca y que con ello se vea afectado su interés de presidir el Senado.

Choque de realidades

Y la entidad que vive con focos rojos encendidos de manera permanente y en un choque de realidades es Zacatecas. Y es que ayer, antes de mediodía, instituciones de seguridad contabilizaban ya seis asesinatos. En la capital, por ejemplo, fueron hallados los cuerpos de tres hombres con impactos de armas de fuego, mientras en el municipio de Pánuco fueron encontrados otros tres. Las disputas entre grupos del crimen organizado no dan tregua al gobierno que encabeza el morenista **David Monreal**, quien por cierto, ayer mismo dio arranque al Programa de Seguridad de Verano para, según publicó en las benditas redes, ofrecer "el resguardo de las y los zacatecanos, así como de visitantes que ingresen al estado. Vamos a vigilar las vías de comunicación para brindarles tranquilidad". Uf.



Agendas apretadas

Y nos comentan que quien no para y desahoga agendas muy apretadas es el gobernador de Jalisco, **Enrique Alfaro**. Sólo ayer tuvo media docena de actividades en el sur de la entidad: presentó el modelo de conectividad marítima de la costa de Jalisco, supervisó las obras de construcción del Hospital Comunitario de La Huerta, entregó la calle La Rivera, en Puerto Vallarta, que fue totalmente destruida por el huracán Nora y también el nuevo laboratorio de salud pública de ese municipio. Por la noche abrió el Congreso de la Industria de la Alta Tecnología de la Cámara Nacional de la Industria Electrónica, de Telecomunicaciones y Tecnologías de la Información en donde señaló que Jalisco ha sabido romper con la inercia nacional y apostarle al futuro con creatividad.

Que no pasa nada

A quien ayer vieron intentando aplicar aquello de la "fuga hacia adelante" fue a **Mario Delgado**, dirigente nacional de Morena. Y es que, nos comentan, militantes de ese partido, inconformes con el proceso de elección de congresistas, quienes han señalado la existencia de viejas prácticas, lamentaron que en vez de obtener un compromiso de enmienda, su dirigente apareciera en un video afirmando que lo del domingo será una "gran fiesta democrática en nuestro movimiento". En sus redes, Delgado también afirma que "vamos a elegir de manera libre y democrática" a quienes irán al congreso de Morena. Lo hizo unas horas después de que el senador **Ricardo Monreal** de plano anunciara que no va a participar tras advertir la exclusión de la que están siendo víctimas fundadores del movimiento. Uf.